



El presidente Gabriel Boric, durante un acto con dirigentes campesinos ayer en La Moneda, dijo que “las contribuciones urbanas las paga solo el 20% más rico de la sociedad, y eso se distribuye a las comunas más pobres”, según publicó el portal Emol.

“Los avalúos fiscales tienen sentido. Ojo que hay quienes están proponiendo terminar con las contribuciones, y las contribuciones urbanas las paga solo el 20% más rico de la sociedad, y eso se distribuye a las comunas más pobres”, dijo el mandatario.

Por eso, siguió, “cuando les

Boric dice que “las contribuciones urbanas las paga el 20% más rico” y descarta eliminar su pago

digamos fin a las contribuciones, lo que están diciendo es transferirle más plata de los pobres a los ricos, y eso es injusto”, añadió el presidente en relación a la propuesta de campaña del candidato republicano, José Antonio Kast, y de parte del comando de la abanderada de Chile Vamos, Evelyn Matthei.

En cuanto al gravamen en zonas rurales, Boric indicó que

“tenemos claro que en el campo la situación es diferente en la ciudad. Por lo tanto, el Indap está realizando un estudio de casos de reavalúo, pero le he solicitado también al director del Indap y a mi equipo que hagamos un estudio más profundo para ver si es posible hacer un avalúo diferenciado de los terrenos agrícolas para que las contribuciones no asfixien

también a nuestros campesinos y campesinas”.

Hace un mes, exdirector del Servicio de Impuestos Internos, Javier Etcheberry, levantó polémica con una frase muy similar a la que dijo ayer el jefe de Estado: “Lo primero que se debe decir es que el 79% de las viviendas en Chile está exenta del pago de contribuciones (...) Los que reclaman

son el 20% más rico del país. Esa es la verdad”.

El exdirector tuvo que admitir que se había equivocado. “Yo me equivoqué al hablar de que esto lo pagan el 20% de los más ricos. Es cierto que el 80% de los dueños de propiedades están exentos (del pago de contribuciones), pero el 20% corresponde a las propiedades de más valor, que no necesariamente son los más ricos”, expresó durante la cuenta pública del SII, un día antes de abandonar el cargo por no haber pagado durante años el monto completo de contribuciones de una propiedad suya. 